

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium der Justiz

Ihr Ansprechpartner
Dr. Alexander Melzer

Durchwahl
Telefon +49 351 564 15011
Telefax +49 351 564 16189

presse@
smj.justiz.sachsen.de*

27.01.2022

Keine Toleranz gegenüber der Intoleranz

Äußerung der Justizministerin Katja Meier zum Internationalen Tag des Gedenkens an die Opfer des Holocaust

Vor 77 Jahren wurde das Konzentrationslager Auschwitz befreit. An diesem symbolischen Tag gedenken wir jährlich der sechs Millionen Opfer des Holocaust und stehen an der Seite der Überlebenden und Nachfahren.

Dazu erklärt Justizministerin Katja Meier:

»An dem heutigen so bedeutenden 27. Januar erinnern wir an die Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz und alle Opfer des NS-Regimes. Es ist die Verantwortung und die Pflicht einer jeden Generation, die Erinnerung daran wachzuhalten, wozu Menschen fähig sind und wozu Hass und Ausgrenzung führen können. Auch heute ist unsere Gesellschaft wieder mit antisemitischen Vorurteilen konfrontiert, Jüdinnen und Juden erfahren verbale und sogar körperliche Angriffe. Das ist unerträglich und muss mit aller Entschiedenheit bekämpft werden. Es darf keine Toleranz gegenüber der Intoleranz geben. Eines kann nicht oft genug wiederholt werden: Antisemitismus, Menschenfeindlichkeit, Hass und Rassismus haben keinen Platz in Sachsen, Deutschland und Europa.«

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
der Justiz**
Hansastraße 4
01097 Dresden

www.justiz.sachsen.de/smj

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.